
5 Pièces

166 m²

Réf. 84082664

1 085 000 €

Marseille 8Eme
Appartement à vendre (13008)
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Très  bel  appartement  entièrement  rénové  au  cœur  du  «  Carré  d'Or  »

Marseillais  au  premier  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble

bourgeois.Idéalement placé, cet appartement de 166,59 m2 Loi Carrez

bénéficie  d'une  terrasse  au  calme  de  10m2  et  d'un  balcon  de  4m2Il

offre  un  hall  d'entrée,  une  double  réception  avec  salle  à  manger

communiquant  avec  une  cuisine  de  qualité,  une  suite  parentale  avec

dressing  et  salle  de  bains,  deux  chambres  ayant  chacune  leur  salle

d'eau  indépendante  et  une  buanderie.Décoré  par  une  architecte

d'intérieur, les matériaux sont de très belle facture : parquet en chêne,

...

This  entirely  renovated apartment  offering 166.59 sqm of  living  space as  defined

by the Carrez Law is on the 1st floor of a fine early 20th century building located in

the heart of the city's Carré d'Or neighbourhood.Benefiting from a peaceful 10 sqm

terrace and a 4 sqm balcony, it includes an entrance hall, a double living/reception

room with  a  dining  room,  a  superb  kitchen,  a  master  suite  with  a  bathroom and

dressing  room,  two  further  bedrooms  each  with  a  shower  room,  and  a  utility

room.The apartment has been decorated by an interior decorator, and features oak

parquet flooring, ...

DANIEL FEAU MARSEILLE & LITTORAL 

4 bis boulevard Rivet - 13008 MARSEILLE 8EME
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